

## Jahresbericht und Jahresrechnung November 2022 – April 2023

Nach der ausserordentlichen Mitgliederversammlung am 11. November 2022 traf sich der Vorstand zu insgesamt 3 Sitzungen. 1 Plenumssitzung fand am 9. Februar 2022 statt.

Eine Stellungnahme zu den Hochhausrichtlinien wurde erarbeitet, von allen Mitgliedern verabschiedet und verschickt, ein Interview dazu auf Tele-Top ausgestrahlt.

Eine Umfrage zum neuen Namen wurde gestartet und für den Entscheid vorbereitet.

Der Kontakt mit einem weiteren Mitglied – Cara Steiner – wurde aufgenommen.

In Zusammenarbeit mit der IG Neuaffoltern (Dominic Arricale) laufen die Vorbereitungen für eine zweite Veranstaltung zum Zentrum Neuaffoltern im Herbst/Winter 2023.

Sabine Birchler 18.04.2023